



いとひば



1学期 まとめの7月

そして充実した夏休みを



7月に入り、1学期の終わりが近付いてきました。学習・生活のまとめをしっかりと終業式を迎えることができるよう、子どもたちへの支援をしてまいります。

夏休みの過ごし方については、担任から学年に応じた事前指導を行いますが、ご家庭で過ごす時間が長くなりますので、保護者の皆様からのお子様への声かけをよろしくお願ひします。1学期の経験をもとに、楽しく有意義な夏休みを過ごし、2学期始業式には、心身ともに一回り大きくなった子どもたちに会えることを楽しみにしています。

★ 防犯訓練（不審者対応訓練） (6/28)

栃木警察署生活安全課スクールサポーターの船渡川さん、尾花さん、吹上駐在所の佐藤さんを指導者にお迎えし、学校に不審者が侵入した場合の避難訓練を実施しました。今回は、不審者の侵入場所を4年2組に想定しての訓練でしたが、子どもたちは落ち着いて体育館に避難することができました。

避難後は、船渡川さんから下校途中に知らない人に声を掛けられた時の行動（いか・のお・す・し）についてのお話を聞きました。自分の命を守るためにはどのように行動したら良いかを学ぶ機会になりました。



【さすまたで不審者を押さえる職員】

★ 自治会長・地区理事・本部役員 学校連絡会議 (6/12)

自治会長・地区理事・本部役員の皆様にお集まりいただき、児童の登下校の安全確保のための情報交換を行いました。各地区の安全確保の取組みを紹介していただき、多くの地域の皆様の見守りのおかげで児童が安全に登下校できていることを改めて実感しました。学校からは、特に下校時の児童見守りの強化をお願いしました。1学期には、学校近隣の地域でも何度か不審者情報が入りました。その都度児童に指導し、職員による下校指導をしてきましたが、学校職員だけでは、十分な安全確保はできません。今後も、地域・保護者の皆様にご協力をいただけますよう、よろしくお願ひいたします。



★ PTA親睦球技大会・交通安全看板設置 (6/22)

健康教育委員会の皆様の運営で、PTA親睦球技大会が実施されました。多くの役員の皆様にご参加いただき、和やかな雰囲気の中で、チーム対抗のバレーボールで楽しく交流しました。その後、交通安全委員会・本部役員の皆様と職員で、交通安全看板の張り替えをしました。今年度選ばれた児童の交通安全標語が設置されましたので、ご覧ください。役員の皆様、たいへんお世話になりました。



【交通安全看板設置】

○歯と口の健康週間

よい歯の優良児童 6年 1名

作文の部〈優良賞〉6年 1名 〈入賞〉6年 1名 3年 2名

ポスターの部 〈入賞〉5年 2名 2年 2名

標語の部 〈入賞〉4年 1名 1年 1名

○全国小学校陸上競技交流大会栃木県予選会 男子1000m 第8位 6年 1名

○下都賀ジュニア陸上競技大会 男女混合4×100mリレー 第2位 6年 1名



表彰！ おめでとう

※表彰式は、7月10日に行います。

～ 6月の体験活動から ～

★地域連携・とちぎ未来アシストネットの取組

6月にはどの学年も、講師を迎えての授業や、児童が校外に出て地域の方々には様々なことを教えていただく学習を実施しました。それぞれの仕事の専門家から話を聞いたり、実際に見たり、体験したりすることで、子どもたちは多くのことを学びました。

1年生 おそうじ教室

6/13

ダスキンアベニューの方を講師に迎え、お掃除教室を開催しました。初めに、お掃除をする理由や、ほうきとちりどりの使い方等を分かりやすく教えていただきました。その後、雑巾の絞り方と雑巾がけの仕方を教えていただき、一人一人が実践しました。今日体験したことは、これからの学校やご家庭でのお掃除に生かすことができると思います。



2年生 町探検

6/11

生活科の学習で、学校の周りを歩いて探検しました。学区内に、駐在所や公民館、郵便局などの施設があることがわかりました。今後の学習では、もう一度見学したい場所を決めて、グループに分かれて探検をし、施設の中の様子を見せていただいたり、お話を聞いたりしてさらに詳しく見学する予定です。



3年生 いちご農家見学

6/5

社会科の学習で、川原田町の大出さん宅のいちご園に出かけました。大出さんから、いちご作りの仕事で工夫していることや、大変なことなどのお話を聞き、子どもたちの質問にも分かりやすく答えていただきました。ハウスの中の見学や、とちおとめとスカイベリーの食べ比べもさせていただき、楽しい校外学習になりました。



4年生 社会科校外学習

6/20

社会科「住みよいくらしをつくる」の学習で、巴波川浄化センター、菌部浄水場、とちぎクリーンプラザを見学しました。生活水が家庭に届くまでの工程や、家庭から出されるごみの処理について、施設の方から詳しくお話を聞き、多くのことを学ぶことができました。今後は、見学したことを新聞にまとめながら、学習を進めていきます。



5年生 グランドゴルフ体験

6/11

総合的な学習「吹上の高齢者とともに」の一貫として、吹上地区体育協会グランドゴルフサークルの皆様12名が来校し、グランドゴルフを教えてくださいました。初めにボールの打ち方を練習し、上手になったところで、チーム対抗のゲームを楽しみました。活動後は5年生児童と一緒に給食を食べていただきながら、交流を深めました。



6年生 講話「吹上の歴史」

6/21

総合的な学習「吹上の歴史にふれよう」で、地域コーディネーターの大竹さんを講師にお招きし、吹上地区の歴史・文化についてお話を聞きました。児童は、地域の神社やお寺、地区名にまつわる歴史などについてのお話を興味深く聞いていました。これから自分たちで、さらに詳しく知りたい場所を決めて、調べ学習を進めていきます。



お知らせ



先日、5・6年児童に配付しました「こども手帳」は、地域の安全・安心を目的に作成されたものです。これは公益財団法人日本公衆電話会栃木支部様から、栃木市内全小学校の5・6年生に寄贈されたものであることをお知らせします。



